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ПРОТОКОЛ № <2^

Внеочередного общего собрания общественной организации 
«Алтайская краевая федерация плавания»

Место проведения: Алтайский край, г.Барнаул, ул.Папанинцев, 96.
Дата проведения собрания'. 24 мая 2019 года.
Место проведения собрания: Алтайский край, г.Барнаул, ул.Папанинцев, 96.

Время начала регистрации лиц, имеющих 
право на участие в собрании

12 часов 00 минут

Время открытия собрания 13 часов 00 минут

Время окончания регистрации лиц, 
имеющих право на участие в собрании

12 часов 50 минут

Время закрытия собрания 15 часов 40 минут

На собрании присутствуют:
От ОО «Алтайская краевая федерация плавания»:
1) Кашников Сергей Иванович, президент 00 «АКФП»;
2) Терехов Евгений Владимирович, вице-президент 00 «АКФП»;
3) Звягинцев Александр Сергеевич, вице-президент 00 «АКФП»;
4) Наздрачёв Артём Борисович, член Президиума 00 «АКФП»;
5) Никеев Валерий Николаевич, член Президиума 00 «АКФП»;
6) Барышников Андрей Владимирович, член ОО «АКФП;
7) Грищенко Олег Васильевич, член 00 «АКФП»;
8) Никитин Илья Александрович, член 00 «АКФП»;
9) Лочканов Сергей Сергеевич, член 00 «АКФП»;
10) Родионов Николай Михайлович, член 00 «АКФП»;
И) Королёв Аркадий Андреевич, член 00 «АКФП»;

От Министерства спорта Алтайского края:
1) Перфильев Алексей Анатольевич, министр спорта Алтайского края;
2) Рябцев Максим Терентьевич, заместитель министра спорта Алтайского края;
3) Суханов Павел Валерьевич, консультант отдела физического воспитания и спорта 
Министерства спорта Алтайского края.
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Приглашённые лица:

1) Заболотнов Сергей Валентинович, Заслуженный мастер спорта СССР, бронзовый призёр 
Олимпийских Игр;
2) Гречин Андрей Владимирович, Заслуженный мастер спорта России, бронзовый призёр 
Олимпийских Игр;
3) Быстров Константин Игоревич, член Наблюдательного совета 00 «АКФП»;
4) Саулина Елена Николаевна, тренер КГБУ «Училище олимпийского резерва»;
5) Королькевич Александр Александрович, тренер СШОР «Обь», г.Новоалтайск;
6) Жуков Андрей Владимирович, тренер СШОР «Обь», г.Барнаул;
7) Золоткова Ольга Станиславовна, тренер СШОР «Обь», г.Барнаул;
8) Каленкин Никита Сергеевич, тренер СШОР «Обь», г.Барнаул;
9) Белик Александр Евгеньевич, тренер СШОР «Обь», г.Барнаул;
10) Гобова Ирина Станиславовна, тренер СШОР «Обь», г.Барнаул;
11) Цветкова Елена Дмитриевна, родительский комитет бригады Наздрачёва А.Б.

Количественный состав членов Федерации составляет 12 человек. На общем собрании 
присутствуют 11 членов Федерации. Кворум имеется. Собрание правомочно принимать 
решения по всем вопросам повестки дня.

Повестка заседания:
1) Об организации работы Алтайской краевой федерации плавания (совершенствование 

форм и методов работы). Проблемы развития плавания в Алтайском крае, пути их решения.
- Обмен мнениями.

2) О приёме в члены Алтайской краевой федерации плавания.
Доклад: Звягинцев Александр Сергеевич - вице-президент Алтайской краевой федерации 

плавания.

3) Об определении количественного состава Президиума Алтайской краевой федерации 
плавания.

Доклад: Кашников Сергей Иванович - президент Алтайской краевой федерации плавания.

4) О персональном составе Президиума Алтайской краевой федерации плавания.
Доклад: Кашников Сергей Иванович - президент Алтайской краевой федерации плавания.

5) Выборы вице-президентов Алтайской краевой федерации плавания.
Доклад: Кашников Сергей Иванович - президент Алтайской краевой федерации плавания.

6) Итоги участия сборной Алтайского края в Чемпионате России по плаванию, 2019 
(г.Москва).

Доклад: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского края.

7) Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях «Веселый 
дельфин», 2019 (г.Санкт-Петербург).

Доклад: Никитин Илья Александрович - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Барнаула).

8) Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях «Первенство 
России по плаванию среди юношей и девушек», 2019 (г.Волгоград).

Доклад:
Лочканов Сергей Сергеевич - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Бийска);
Никитин Илья Александрович - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Барнаула).

9) Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях «Первенство 
России по плаванию среди юниоров и юниорок», 2019 (г.Пенза).

Доклад: Жуков Андрей Владимирович - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Барнаула).

10) Формирование сборной команды Алтайского края для участия во II этапе «Кубка 
Сибири» (г.Барнаул).
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Доклад: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского края.

11) Формирование сборной команды Алтайского края для участия в финале Кубка России по 
плаванию (г.Обнинск).

Доклад: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского края.
Рассмотрение вопросов повестки дня:
Вопрос № 1. Об организации работы Алтайской краевой федерации плавания

(совершенствование форм и методов работы). Проблемы развития плавания в Алтайском крае, 
пути их решения. Обмен мнениями.

Вступительное слово министра спорта Алтайского края А.А. Перфильева: В своём 
выступлении указал на то, что ранее вид спорта плавание в Алтайском крае был одним из 
примеров качественного развития. Сегодня приятно видеть как некоторые виды спорта 
приходят отдельной командой и Министерство поддерживает такие виды для дальнейшего 
развития вида спорта. На сегодняшний день в плавании, как в некоторых других видах спорта, 
есть определенные разногласия в работе, с точки зрения Министерства. Многие услышали 
просьбу Министерства и смогли перестроиться и найти общий язык, а кто не смог увидеть пути 
взаимодействия могут, в будущем не смогут найти дополнительную поддержку со стороны 
Министерства спорта, в том числе финансовую. Полагает, что все заинтересованы в развитии 
вида спорта, хотя вроде бы говорят об одних вещах, но по-разному, нет единства мнений.

По большому счету хотелось с присутствием представителей Министерства спорта, чтобы 
две стороны нашли единый компромисс. Зайдя на собрание со своим мнением, также хотелось 
бы чтобы все вышли отсюда с единым, отражающим общие интересы, мнением. Хотелось 
чтобы те люди, которые хотели бы внести свою лепту в развитие плавания имели право голоса 
в Федерации, имели право влиять на конечное принятие решений.

Просил Президента федерации Кашникова С.И. по возможности удовлетворить просьбы 
другой стороны. Не искать виновных, а найти вариант объединения, поиск проектов. 
Министерству будет проще, когда будет понятно, что команда единая и готова работать на 
общий результат. Сегодня пока только мы видим упреки и жалобы. В такой ситуации 
Министерству сложно разобраться кто прав и кто виноват, поэтому надо искать другие пути 
развития. Министерство готово дать дополнительные деньги на соревнования, сборы и т.д. Но 
в период разногласий дополнительных средств выделяться не будет. Министерство пришло на 
собрание, поскольку в федерации не могут договориться, хотя делать этого не хотелось и, 
наверное, неправильно.

Если сегодня вторая сторона, в лице Гречина А.В. и Наздрачёва А.Б., готова 
сформулировать что бы они хотели сегодня конкретно сделать для развития плавания в 
Алтайском крае, мы готовы выслушать. Также принимаются и другие точки зрения, которые 
могут повлиять на объективное рассмотрение ситуации и принятие решений.

По вопросу выступили:
Гречин А.В. просил дать слово действующим спортсменам о ситуации в плавании.
Наздрачев А.Б. в своем выступлении просил собираться чаще разбирать проблемы развития 

вида спорта в целях улучшения качества работы Федерации и краевой школы для подготовки 
спортсменов на более высоком уровне (первенство Европы, Первенство мира и далее прицел 
на Олимпийские игры). Отметил Кулешову Дарью, Кулешова Дмитрий, Казанцева Александра. 
Предложил работать в группе, достигая максимальных результатов. Спортсмены старше 18 лет 
нужны краю, полагает, что без них не добиться целей. Высказал мысль о том, что с его точки 
зрения, указанные спортсмены встречают массу преград, связанных с деятельностью 
Федерации и директора краевой школы. Просил выслушать спортсменов по вопросам 
спортивной подготовки и, по возможности, учесть их мнение при принятии решений.

Кулешов Д.А. пояснил, что личные отношения с руководством не дали возможности плавать 
дальше. Говорили, что надо работать - пошел работать, теперь говорят, что не надо работать, 
иди тренироваться. Сам полагал бы, что в случае продолжения спортивной карьеры мог 
добиться высоких результатов.

Казанцев А.А. в своём выступлении сказал, что пока он плавает в Барнауле, не было сборов, 
последний раз выезжали в г.Горно-Алтайск в 2015 году. Высказал пожелание о более частом 
проведении тренировочных сборов за пределами Алтайского края. Поскольку живет в 
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гостинице, хотел чтобы питание было более-менее усиленным. На сегодняшний день бывают 
случаи, когда не докладывают мяса по сравнению с теми же хоккеистами, которые также 
питаются в столовой «Обь».

Вопрос Казанцеву А.А. задал Лочканов С.С. о том знает ли он о причинах, по которым 
ведущие спортсмены не выезжают на сборы? По имеющейся информации отказов в 
проведении тренировочных сборов от руководства федерации и школы не было при наличии 
финансовых средств.

Казанцев А.А. пояснил, что об указанных причинах ему неизвестно, поскольку он спортсмен 
и должен тренироваться, показывая максимальный результат. Вместе с тем, хотел чтобы 
отношение к мастерам спорта было более лояльным. В субботу и воскресенье он вынужден 
ездить домой, поскольку в указанные дни столовая не работает.

Кулешова Д.И. говорила о накипевшем, с её точки зрения. После окончания Первенства 
России и Европы она была вынуждена ездить на сборы со сборной России без тренера и ей там 
сломали технику другие специалисты. Денег на сборы тренеру не давала федерация. В 
управление по спорту не обращались. В 2016 году, после того как она не попала на Олимпиаду 
у неё был шанс поехать на Чемпионат Европы, но денег не дала городская федерация. Виза не 
была вовремя сделана, хотя она планировала попасть в призы и стала бы уже Заслуженным 
мастером спорта России. На сегодняшний день после рождения детей ей говорят, что её 
седьмое место на Чемпионате России никому не нужно, что она старая и зачем она вообще 
ходит и плавает.

Кашников С.И. пояснил, что неоднократно разговаривал с Казанцевым на предмет его 
бытовых условий , он отвечал что всё нормально. Пояснил, что проживание в гостинице не 
оплачивается никем и спортсмены живут фактически за счет работников бассейна, за счет их 

■ заработной платы. Питание оплачивается в некоторой степени администрацией краевой школы 
в рамках деятельности регионального Центра спортивной подготовки.

Звягинцев А.С. пояснил, что в связи с изменением действующего законодательства у 
руководства школы отсутствуют законные основания в дальнейшем финансировать 
деятельность регионального Центра спортивной подготовки по плаванию, в связи с чем будет 
инициирован вопрос перед Министерством спорта Алтайского края о признании утратившим 
силу соответствующего распоряжения Губернатора Алтайского края. В дальнейшем 
необходимо искать иные пути поддержки талантливых спортсменов, не являющихся жителями 
г.Барнаула.

Перфильев А.А. пояснил, что его в настоящее время не интересуют частности, его 
интересует общая договоренность, чтобы были распределены роли в федерации, кто-то стал 
членом Президиума, кто-то вице-президентом. После этого будет иметь смысл говорить о 
дополнительном финансировании. На первый взгляд видно, что в Федерации не всё гладко и 
как сделать нормальной работу советовать не видит смысла, поскольку должны это сделать в 
федерации самостоятельно.

Цветкова Е.Д. от родителей выступила в рамках ранее написанной жалобы в адрес 
Губернатора Алтайского края и краевого Министерства спорта. Пояснила, что будет идти до 
самого конца, чтобы её услышали.

Гречин А.В. выступил с просьбой избрать его вице-президентом краевой Федерации, других 
предложений не поступило. О каком-либо бюджете, который бы он мог привлечь и освоить в 
рамках своих полномочий, говорить не готов, полагает, что эти вопросы будут решены в ходе 
работы. Впоследствии предложил работать совместно на достижение целей, для которых 
федерация создавалась.

Кашников С. И. пояснил, что относительно Гречина такая договоренность была 
предварительно достигнута, Наздрачёв же входит в состав Президиума федерации и, как её 
учредитель, является её непосредственным членом.

Никеев В.Н. указал на то, что он входит в состав Президиума федерации плавания, как 
представитель от муниципалитетов края. Сложившаяся ситуация, связанная с чередой 
скандалов и написанием жалоб ему как непосредственному участнику, конечно же не нравится. 
В связи с этим предложил послушать претензии инициаторов обращения и потом делать 
выводы в каком направлении двигаться дальше. Пока указанные претензии не 
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сформулированы, непонятны и не дают ответа на вопрос как развиваться дальше или же всё 
оставлять в прежнем виде, когда федерация представляла собой слаженный механизм.

Терехов Е.В. сказал, что деятельность вице-президента никак не связан с деятельностью в 
федерации и не влияет на принятие решений. Сам он помогал бы независимо от того входил ли 
в состав Президиума или нет. Всю помощь он оказывает безвозмездно, исключительно за счет 
своих личных связей в среде бизнесменов. Ранее к работе федерации вопросов не возникало. 
При этом считает, что бесконечное увеличение количества вице-президентов ничего 
положительного в работу федерации и поддержку спортсменов не привнесёт.

Кашников С.И. предложил высказаться тренерам, которые представляют отделения от 
муниципалитетов.

Грищенко О.В. пояснил, что уже в течение 36 лет тренирует спортсменов. Была разруха, 
бассейн был закрыт в течение 10 лет. В 2009 году, в том числе при активном содействии 
федерации, бассейн открылся, начали работать с нуля. За 10 лет воспитали 6 мастеров спорта, 
чемпионов Веселого дельфина, чемпиона Азиатских Игр, призера Первенства Европы.

В спорткомплексе сделали отличный тренажерный зал. В краевой школе в рамках 
выделяемых средств дают премии спортсменам, организовывают питание спортсменов, 
витаминизацию, финансирование соревнований осуществляет также в необходимом объеме 
при достижении успешных результатов. Отказа ни от федерации, ни от школы никогда не 
было: инвентарь, экипировка - всё в требуемом объёме.

Однако, это благодаря слаженной работе тренеров отделения г.Бийска, которые являются 
его воспитанниками. При этом все занимаются самокритикой именно своих действий, не 
радуются неудачам других. Полагает, что в деятельности школы и федерации всё нормально. 
Про взрослый спорт пояснил, что детей, которых он отдавал в отделение г.Барнаула старшему 

- тренеру Наздрачеву А.Б. практически не показали требуемого результата, идет длительный 
застой результатов. Предложил заглянуть в свою голову тем, кто создает ситуацию, 
направленную на дискредитацию руководства федерации и школы. Проблема вся в голове.

Лочканов С.С., Королёв А.А. поддержали Грищенко, предложили решать вопросы в рабочем 
порядке. Вопросы были и будут и решать их можно и нужно в спокойном режиме.

Родионов Н.М. сказал, что основной вопрос - это финансирование. Нужно чтобы питание 
оплачивалось школой и тогда уже школа будет отвечать за последствия и весь процесс питания 
спортсменов. Если деятельности спортсмена планируется, то надо понимать, что все сборы 
были запланированы заранее и если эти сметы не были написаны, то вопрос должен быть задан 
именно тренеру, а не администрации школы. Претензий ни к школе, ни к федерации не имеет. 
Передача спортсменов в Барнаул подразумевает организацию питания, проживания, 
тренировочного процесса.

Золоткова О.С. поддержала работу Наздрачёва, пояснила, что они работают в тандеме. При 
этом Наздрачёв один сказал, что ему не нравится как строится работа в федерации и в бассейне 
в целом. Он говорит об этом прямо, ей это импонирует.

Заболотнов С.В. указал на то, что в Барнауле и в целом в Алтайском крае, куда он приехал 
из Узбекистана, есть все условия для того чтобы готовиться к Олимпийским Играм. Есть 
пожелания с водой, наличием сборов, но в целом база пригодна для того, чтобы вырастить 
спортсменов высокого класса, бывало что готовились и в гораздо худших условиях. Но на 
сегодня надо решить вопрос есть ли такие спортсмены, в которых стоит вкладываться в 
неограниченном объеме без очевидной перспективы высокого результата и какова 
эффективность такой подготовки. Считает, что федерация и школа работают в нормальном 
режиме.

Никитин И.А. пояснил, что со своей стороны, как бывший спортсмен, имеющий звание 
мастера спорта России международного класса, рассуждать, что тяжело и нет сборов 
неправильно. Спортсмену надо показывать результат при наличии сборов или без них, но когда 
результата нет, надо принимать решение о дальнейшей работе и не жаловаться на 
субъективные, в целом, трудности. Объективно в крае созданы хорошие условия для 
подготовки спортсменов высокого класса.

Королькевич А.А., работая в Новоалтайске, готов отдавать спортсменов в Барнаул, 
поскольку нет условий для дальнейшего роста. С администрацией школы, федерацией 
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находится в хороших отношениях, за исключением отдельных тренеров бригады Наздрачёва 
А.Б. Вместе с тем, полагал бы возможным проводить продуктивную совместную работу. 
Просил включить его в бригаду Жукова А.В. в целях более качественной подготовки 
спортивного резерва.

Жуков А.В. обозначил проблему отсутствия альтернативы бассейнов в Барнауле, хотелось 
бы иметь дополнительный бассейн, что дало бы дополнительный толчок развитию. Детей 
отдавать никому не хотел бы, поскольку личность самодостаточная и способен сам готовить 
спортсменов высокого класса.

Решили:
1) информацию о стоянии дел в области развития плавания принять к сведению, 

рекомендовать членам федерации продолжать работу, направленную на выполнение уставных 
целей;

2) определить приоритет финансирования спортивной подготовки спортсменов, начиная с 
групп высшего спортивного мастерства и спортивного совершенства.

Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 2: О приёме в члены 00 «Алтайская краевая федерация плавания».
Докладчик по вопросу № 2: Звягинцев Александр Сергеевич - вице-президент Алтайской 

краевой федерации плавания.
В своем докладе Звягинцев А.С. доложил о том, что в процессе подготовки проведения 

Общего собрания Гречин А.В. изъявил желание вступить в ряды федерации и просил бы 
принять его в члены в целях оказания в будущем помощи в работе федерации. Просил 
проголосовать за принятие Гречина А.В. в члены федерации. Других предложений не 
поступило. Предложил задать вопросы присутствующему кандидату и в случае их отсутствия 
проголосовать по указанной кандидатуре.

Выступили: нет.
Решили: Избрать Гречина Андрея Владимировича в члены общественной организации 

«Алтайская краевая федерация плавания».
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 3. Об определении количественного состава Президиума Алтайской краевой 
федерации плавания.

Доклад по 3 вопросу: Кашников Сергей Иванович - президент 00 «Алтайская краевая федерация 
плавания».

В своём выступлении докладчик пояснил, что необходимо определить количественный 
состав Президиума федерации, который избирается сроком на один год. Предложил, с учётом 
мнения министра спорта А.А. Перфильева, избрать Президиум федерации в составе 7 человек.

По вопросу выступили: нет.
Решили: определить количественный состав Президиума 00 «Алтайская краевая федерация 

плавания» в количестве 7 членов.
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 4. О персональном составе Президиума Алтайской краевой федерации плавания.
Доклад по 4 вопросу: Кашников Сергей Иванович - президент 00 «Алтайская краевая федерация 

плавания».
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В своём выступлении докладчик просил, с учётом ранее высказанного мнения министра 
спорта А.А. Перфильева, избрать Президиум федерации в составе 7 человек из числа 
следующих кандидатур:

1) Кашников Сергей Иванович - президент федерации (возглавляет Президиум согласно 
Устава);

2) Гречин Андрей Владимирович - член Президиума.
3) Звягинцев Александр Сергеевич - член Президиума;
4) Наздрачёв Артём Борисович - член Президиума.
5) Никеев Валерий Николаевич - член Президиума;
6) Терехов Евгений Владимирович - член Президиума;
7) Суханов Павел Валерьевич- член Президиума.
Других предложений не поступило. Согласие указанных лиц на участие в работе получено. 
По вопросу выступили: нет.
Решили: избрать Президиум ОО «Алтайская краевая федерация плавания» в количестве 7 

членов из числа следующих кандидатур:
1) Кашников Сергей Иванович - президент федерации (возглавляет Президиум);
2) Гречин Андрей Владимирович - член Президиума.
3) Звягинцев Александр Сергеевич - член Президиума;
4) Наздрачёв Артём Борисович - член Президиума.
5) Никеев Валерий Николаевич - член Президиума;
6) Терехов Евгений Владимирович - член Президиума;
7) Суханов Павел Валерьевич - член Президиума.

Результаты голосования: 
«За» - единогласно. 
«Против» - нет. 
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 5. Выборы вице-президентов Алтайской краевой федерации плавания.
Доклад по 5 вопросу: Кашников Сергей Иванович - президент ОО «Алтайская краевая федерация 

плавания».
Предложил, с учётом ранее достигнутых договорённостей и пожеланий Министерства 

спорта Алтайского края, включить дополнительным вице президентом Гречина Андрея 
Владимировича.

По вопросу выступили: нет.
Решили: избрать вице-президентом ОО «Алтайская краевая федерация плавания» Гречина 

Андрея Владимировича.
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 6. Итоги участия сборной Алтайского края в Чемпионате России по плаванию, 
2019 (г.Москва).

Доклад по 6 вопросу: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского 
края.

В своей информации пояснил, что на Чемпионат России в г.Москва отобрались 4 спортсмена, которые по 
итогу показали хорошие результаты. Кулешова Дарья стала седьмой на дистанции 100м баттерфляем и 
девятой на дистанции 200 баттерфляй, Звонов Сергей - девятым на дистанции 50 брасс, Казанцев Александр 
- девятым на 200 баттерфляй. Жданов Денис был 22 на дистанции 50 баттерфляй, а также 29 на 50 м 
вольным стилем. В целом выступил чуть хуже остальных, но это обусловлено, в том числе, большой 
конкуренцией в вольном стиле. Просил признать выступление спортсменов на Чемпионате России 
удовлетворительным.
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Решили: признать выступление сборной Алтайского края на летнем Чемпионате России- 
2019 в г.Москве удовлетворительным.

Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 7. Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях 
«Веселый дельфин», 2019 (г.Санкт-Петербург).

Доклад по 7 вопросу: Никитин Илья Александрович - тренер СШОР «Обь» (отделение 
г.Барнаула).

В своей информации пояснил, что по результатам проведения отборочных соревнований 
федерацией были разработаны отборочные нормативы для участия в соревнованиях «Веселый 
дельфин». В итоге в соревнованиях участвовали Павлищев Андрей, Бирюков Артём, 
Сотникова Екатерина (за счет Минспорта), Карева Дарья и Глазкова Алина (за свой счет). В 
целом признал выступление неудовлетворительным за исключением результата Сотниковой 
Екатерины, которая стала И на дистанции 100м. брасс и Павлищева Андрея, который стал 
также 11 на дистанции 100м вольный стиль.

По вопросу выступили:
Решили: информацию об итогах участия сборной Алтайского края во всероссийских 

соревнованиях «Веселый дельфин», 2019 принять к сведению.
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 8. Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях 
«Первенство России по плаванию среди юношей и девущек», 2019 (г.Волгоград).

Доклад по 8 вопросу:
Лочканов Сергей Сергеевич - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Бийска);
Никитин Илья Александрович - тренер СШОР «Обь» (отделение г.Барнаула).
В ходе доклада пояснил, что с 4 по 8 мая 2019 года в г.Волгограде проходило первенство 

России по плаванию, на котором честь сборной команды Алтайского края отстаивали учащиеся 
СШОР по плаванию Обь (6 мальчиков, 1 девочка). В личных программах Илья Шилкин 
завоевал на дистанции 50м брассом 1 место с результатом 28.93, установив рекорд 
соревнований, на дистанции 100м брассом он также стал первым с результатом 1.04.26, на 
дистанции 200 м финишировал со вторым результатом 2.17.86 (тем самым, он показал самый 
быстрый результат за всю историю плавания на этой дистанции в Алтайском крае, благодаря 
этим результатам на данный момент он рассматривается как одна из главных кандидатур для 
попадания в сборную команду страны на участие в Европейском Юношеском Олимпийском 
Фестивале, который пройдет в городе Баку в июле текущего года. Напомнил лицам, 
дискредитирующим работу федерации и спортивной школы, что это второй спортсмен за всю 
историю плавания Алтайского края, который попал на столь значимые старты.

Также в личных программах в финальных заплывах выступили Черноусов Никита (5 место 
на 50м в\ст) и Орлов Даниил (5 место 400м к\пл, выполнив норматив Мастера спорта России).

Полагал бы возможным признать выступление этих спортсменов успешным в силу того, что 
они боролись с ребятами на год старше их.

Кондратова Екатерина из Славгородского отделения спортшколы «Обь» также участвовала 
в финалах на дистанциях 100 и 200м брассом, завняв 7-е и 6-е места соответственно, Чувашев 
Даниил на дистанции 200 м баттерфляем остановился в шаге от финального заплыва (9 место), 
Даниилу и Екатерине совсем намного не хватило до выполнения норматива Мастера спорта 
России. В эстафетном плавании 4*100 комбинированная сборная команда Алтайского края 
мальчиков завоевала 3 место, пропустив вперед только команды Москвы и Санкт-Петербурга.
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Считает, что все вышеперечисленные результаты были достигнуты благодаря слаженной и 
грамотно-выстроенной работы тренерского и руководящего коллектива, а именно регулярные 
участия в программе «Я стану чемпионом» г.Волгоград, тренировочное мероприятие в 
Республике Киргизия г.Чолпон-Ата в марте этого года (за что хотел бы отдельно 
поблагодарить и Министерство спорта в лице Алексея Анатольевича Перфильева, президента 
федерации Кашникова С.И. и директора СШОР).

Считает данные результаты более чем весомым аргументом в ответ на все беспочвенные 
обвинения в адрес руководства алтайской краевой федерации плавания и СШОР по плаванию 
«Обь».

Никитин И.А. рассказал о том, что участвовал в указанных соревнованиях в качестве судьи 
в составе судейской бригады и приобрел немалый опыт в судействе. Считал бы необходимым 
периодически отправлять представителей Алтайского края для участия в подобного рода 
мероприятиях в целях получения практического опыта судейства всероссийских соревнований.

По вопросу выступили: нет.
Решили: информацию об участии спортсменов в Первенстве России среди юношей и 

девушек принять к сведению, признать выступление спортсменов успешным.
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 9. Итоги участия сборной Алтайского края во всероссийских соревнованиях 
«Первенство России по плаванию среди юниоров и юниорок», 2019 (г.Пенза).

Доклад по 9 вопросу: Жуков Андрей Владимирович - тренер КГБУ СП «СШОР по плаванию «Обь» 
(отделение г.Барнаула).

В своём докладе пояснил, что решением тренерского совета и краевой федерации плавания 
было принято решение участвовать в Первенстве России в г. Пенза спортсменам с разряда 
КМС и выше (квота для края 5 человек) согласно возрасту.

Перед своими спортсменами ставил задачу улучшение результатов, попадание в финал и 
выполнение норматива Мастера спорта. Однако, указанные цели в целом достигнуты не были 
по нижеследующим причинам, как он это видит:
- попали в яму, связанную с адаптацией организма (другой часовой пояс);
- к сожалению, в команде не было яркого лидера - «Чемпиона», который готов побеждать.

Ребятам была сделана установка, что, участвуя впервые на соревнованиях такого уровня, их 
должен переполнять адреналин, желание быть лучшими, были потрачены немалые деньги, уже 
от этого всего можно и нужно было прогрессировать. Но несмотря на слабое выступление, у 
ребят появился соревновательный опыт, желание побеждать и он, как тренер верит, что из них 
можно сделать мастеров спорта. В планах на следующий год наиболее высокие надежды из 
этих спортсменов возлагает на Чернакову Юлию (поскольку она еще растет).

Вопрос №10. Формирование сборной команды Алтайского края для участия во II этапе 
«Кубка Сибири» (г.Барнаул).

Доклад по 10 вопросу: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского 
края.

В своём докладе полагал бы возможным включить в состав сборной края для участия в 
Кубке Сибири следующих спортсменов:

2003-2004 год рождения (юноши)
1. Черноусов Никита 2004 Барнаул Жуков А.В.
2. Романенко Егор 2004 Барнаул Никитин И. А.
3. Орлов Даниил 2004 Бийск Бр. Грищенко
4. Лобанов Владимир 2003 Бийск Бр. Грищенко

5. Чувашев Даниил 2003 Бийск Бр. Грищенко



2005-2006 год рождения (девушки)
1. Кондратова Екатерина 2005 Славгород Родионов Н.М.

2. Манаенкова Виктория 2006 Барнаул Наздрачёв А.Б.
о Э. Воробьева Мария 2006 Барнаул Саулина Е.Н.

4. Ежакова Виктория 2006 Барнаул Золоткова О.С.

5. Панова Дарья 2006 Рубцовск Бача Н.М.

6. Змиевская Рада 2006 Барнаул Золоткова О.С.

2005-2006 год рождения (юноши)

1. Павлищев Андрей 2005 Барнаул Никитин И. А.

2. Самарин Данил 2005 Бийск Бр. Грищенко
о3. Бирюков Артём 2006 Новоалтайск Жуков А.В.

4. Ворончихин Станислав 2005 Барнаул Жуков А.В.

5. Вишневский Максим 2005 Рубцовск Скляр И.Ю.

2007-2008 год рождения (девушки)

1. Глазкова Алина 2007 Барнаул Золоткова О.С.

2. Карева Дарья 2007 Барнаул Золоткова О.С.

3. Крючкова Дарина 2007 Барнаул Заболотнов С.В.

4. Сотникова Екатерина 2007 Барнаул Заболотнов С.В.

5. Вяткина Ульяна 2007 Бийск Грищенко О.В.

6. Леликова Виктория 2008 Бийск Бр. Грищенко

Тренеры: Никитин И.А. (ответственный), Золоткова О.С., Королёв А.А.

По вопросу выступили: нет.
Решили: утвердить предварительный состав сборной Алтайского края для участия во II 

этапе «Кубка Сибири» (г.Барнаул).
Результаты голосования:
«За» - единогласно.
«Против» - нет.
«Воздержались» - нет.

Вопрос № 11. Формирование сборной команды Алтайского края для участия в финале Кубка 
России по плаванию (г.Обнинск).

Доклад по 11 вопросу: Наздрачёв Артём Борисович - старший тренер сборной Алтайского 
края.

В своём докладе пояснил, что по итогам зональных отборочных соревнований предлагается 
оплатить за счет средств Минспорта следующих спортсменов и тренеров, планирующих 
участие в финале Кубка России:

1) Кулешова Дарья;
2) Казанцев Александр;
3) Жданов Денис;
4) Звонов Сергей.
Тренеры: Наздрачёв А.Б. (за счет Минспорта АК), Саулина Е.Н. (за счет УОР).

По вопросу выступили: нет.
Решили: утвердить список спортсменов, участвующих в финале Кубка России, в составе 

сборной команды Алтайского края.
Результаты голосования:
«За» - единогласно.



«Против» - нет. 
«Воздержались» - нет.

Вопросы повестки исчерпаны.

Председатель Собрания______ /С.И. Кашников/

Дата составления протокола « 28 » мая 2019 года.




